



Jean-Paul Gasparian jouera à Nohant dimanche

LA 38^E ÉDITION DU NOHANT FESTIVAL CHOPIN A ÉTÉ REPORTÉE à 2021 mais une édition spéciale donne l'occasion à de jeunes artistes de s'exprimer. Après Thomas Lefort, Clément Lefèbvre, ce fut au tour de la jeune pianiste Diana Cooper d'interpréter Chopin dans l'auditorium du domaine George Sand, suivie du jeune pianiste cubain, Jorge Buajasan le 6 septembre. Jean-Paul Gasparian jouera quant à lui Chopin dimanche 13 septembre. « *Ce tremplin découverte a trouvé un bon accueil auprès du public. Il a rempli les objectifs fixés c'est-à-dire apporter une touche musicale autour de Chopin avec de jeunes solistes qui sont ravis d'être ici* » explique Yves Henry, président du festival. Diana Cooper avait été sélectionnée cette année pour le concours international Chopin de Varsovie, prestigieux concours qui se déroule tous les cinq ans mais qui a été reporté. Diana Cooper a interprété uniquement des œuvres composées à Nohant. « *C'est très émouvant de jouer ici, c'est un lieu chargé d'histoire et d'émotion. Un endroit qui est imprégné de l'âme de Chopin, c'est porteur de sens que de le jouer à Nohant* » a confié Diana. Le festival se déroule dans une très bonne ambiance, les gens sont détendus et contents. « *Ce que*



Yves Henry a accueilli Diana Cooper à Nohant.

j'aime chez Chopin, en dehors de son génie mélodique et de son génie harmonique c'est la façon dont il réinvente les genres dont il s'en empare », confie Jean-Yves Clément, conseiller artistique du festival. ■

A.R.

Réervations à l'office de tourisme de La Châtre : Tél. 02 54 48 46 40.